

Hölle

Kerstin Mühlmann

„Mama, was ist Hölle?“ Mein Kind guckt ernst, ich seufze. Tags davor hat uns ein Mann am Bahnhof angesprochen: Er sei Christ. Prima, wir auch! Dann wurde klar: Wir reden nicht vom selben Gott.

Hosen tragen, als Frau? Gefällt Gott gar nicht, fand er. Sorglos-Christen wie wir würden leider in die Hölle kommen. Und mehr beten wäre auch nötig, dann würde unser Kind im Rollstuhl auch gesund werden. Ich war sprachlos, wütend und traurig zugleich.

Ja, in der Bibel stehen auch widersprüchliche Dinge. Auch ich stoße mich oft daran und frage: Gott, wie meinst du das? Aber in einer Sache bin ich mir sicher: Gott ist keiner, der kleinlich ist und ständig droht. Im Gegenteil: Immer wieder habe ich erlebt, wie Gott Ängste wegnimmt und neue Freude am Leben schenkt, Trost gibt für schwierige Lebenslagen und Mut, etwas zu wagen, auch für andere.

So will ich glauben, leben und auch meinen Kindern mitgeben:

Hölle ist da, wo wir der Angst den Vortritt lassen.